

18 Provinces/Avis et Communiqués

Ogooué-Ivindo/Séjour du ministre délégué Guy-Maixent Mamiaka à la Lopé...

Les agents publics sollicitent son intervention auprès de ses collègues

AEE

La Lopé/Gabon

LE ministre délégué auprès du Premier ministre, chargé des affaires foncières et du domaine public, Guy-Maixent Mamiaka, a effectué un court séjour vendredi dernier à la Lopé, dans le district de Mokéko, où il s'est entretenu avec les différents acteurs de cette localité.

Tour à tour, au cours de cette visite, il a reçu le corps administratif, les commerçants et les confessions religieuses. Dans un échange franc et sans tabou, le ministre délégué a évoqué avec ses hôtes les problèmes rencontrés par les agents publics affectés dans ce coin du pays, à l'instar du déficit d'infrastructures, du manque de personnel et de matériel de travail, etc.

« Nous avons tous la volonté de servir notre pays partout où besoin se fait sentir, mais M. le ministre, nous travaillons dans des conditions peu optimales. Sans vouloir vous substituer à l'État, mais en tant que membre du gouvernement, nous sollicitons votre intervention auprès de vos collègues de la santé, de l'éducation, afin que des solutions soient trouvées au sujet de nos



Photo : Abel Eyeghe

Guy-Maixent Mamiaka s'est entretenu...

préoccupations», a dit le représentant des agents de l'Etat de la Lopé.

Le problème de la route n'est pas resté en marge des préoccupations soulevées au ministre. Tout comme celui du conflit homme-faune pour lequel les populations sollicitent l'intervention de Guy-Maixent Mamiaka. « Nous ne plantons plus ici, parce que les éléphants saccagent nos plantations. En l'espace de cinq ans, trois écoles ont été fermées, du fait de ces pachydermes qui s'invitent dans les locaux», s'indigne un notable.

En réponse, Guy-Maixent Mamiaka a d'abord salué ce genre de rencontre qui, selon lui, revêt un caractère assez important, dans la mesure où elle permet d'établir un climat de sérénité entre les populations



Photo : Abel Eyeghe

...avec le personnel administratif de la Lopé...



Photo : Abel Eyeghe

... et les élèves écocardes.

et les gouvernants. « Il est important de se parler. A travers le dialogue, nous savons ce qui ne va pas, et nous pouvons trouver ensemble des esquisses de solutions. Je vous ai donc écoutés. Pour reprendre quelqu'un, je ne peux pas me substituer à l'État pour

résoudre tous les problèmes évoqués. Je fais ce qui est possible, pour essayer de vous soulager. Mais, en tant que membre du gouvernement, je me rapprocherai des collègues pour leur faire part des difficultés que vous rencontrez ici», a conclu Guy-Maixent Mamiaka.

... et vie des partis/Activités du membre du Bureau politique

"L'heure est désormais au travail et à la sincérité"

AEE

Booué/Gabon

EN marge de son séjour à la Lopé en tant que membre du gouvernement, Guy-Maixent Mamiaka a revêtu dernièrement sa veste de membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), pour rencontrer, non seulement les militants de cette localité, mais aussi ceux de Booué, afin de les remercier, d'une part, pour son élection au Bureau politique et, d'autre part, tracer avec eux un canevas de travail, en vue d'une revitalisation et redynamisation efficiente de leur formation politique dans ces deux parties de la province de l'Ogooué-Ivindo.

Pour Guy-Maixent Mamiaka, « l'heure est désormais au travail et à la sincérité. » En effet, le membre du Bureau politique du PDG a, au cours de son périple qui s'est déroulé du 2 au 4 février, exhorté les siens à redoubler d'efforts, afin de conduire à bon port le bateau PDG, dans la circonscription.



Photo : Abel Eyeghe

Guy-Maixent Mamiaka,...

« Vous m'avez élu en tant que membre du Bureau politique. C'est dire combien vous avez tous cru en moi. Mais sachez que les vrais combats restent à venir. Et pour les remporter, nous devons être sincères et francs avec nous-mêmes et envers le parti. Le distingué camarade Ali Bongo Ondimba, lors du dernier congrès de notre parti, a interpellé les uns et les autres sur le manque de sincérité et d'honnêteté envers le parti. Je saisis donc cette occasion pour dire à ceux qui man-



Photo : Abel Eyeghe

...au cours d'une des nombreuses rencontres effectuées à la Lopé et à Booué avec les populations.

quent encore de franchise, que lorsqu'on a choisi d'être Pdgiste, on l'assume jusqu'au bout et publiquement, et on s'affirme ouvertement. Nous ne voulons plus des gens qui jouent au double jeu dans notre parti. Ou on est Pdgiste, ou on ne l'est pas», a-t-il lancé.

Guy-Maixent Mamiaka a alors appelé tous les militants de sa circonscription politique à plus d'unité et à se mettre au travail. « Le PDG est un grand parti qui fêtera bientôt son cinquantenaire.

Pour que ce parti soit arrivé à ce niveau, il y a eu des gens qui ont travaillé pour l'élever. Nous, à notre tour, avons pris le relais. Nous devons donc le hisser encore un peu plus haut que nos prédécesseurs, pour qu'il rayonne toujours», a-t-il souligné.

Le membre du Bureau politique a dit compter beaucoup sur la jeunesse et les femmes, en vue de mettre en place plusieurs programmes dans le cadre de la politique de redynamisation et revitalisation du PDG.

PETITES ANNONCES

EMPLOI DEMANDE

11363 — JH permis de conduire BCDE hbt sablière recherche emploi. 02 09 29 07

11535 — Homme en règle avec permis recherche emploi coursier ou transport enfants. 07 91 65 27

11580 — JF gab cherche emploi ménagère demi journée. 06 08 79 12

11581 — J.D cherche emploi nounou ménagère logée. 04783051

DIVERS

10416 — Tôles bac allu. en promo. Tél. : 04 54 60 39.

RESTAURANTS

RESTAURANT HÔTEL LOUIS TEL 04555555 - 06267353

A MIDI MENU BUFFET POUR LA SAINT VALENTIN BUFFET SPECIAL 11563

AVIS

L'horlogerie SEIKO CHAMPION sise au centre-ville face à la BICIG, invite toutes les personnes ayant déposé des montres dans son atelier depuis le mois de janvier 2013 jusqu'au 31 juillet 2017, à venir les récupérer dans un délai d'un mois soit au plus tard le 29 février 2018.

Passé ce délai, les montres seront considérées comme des objets abandonnés et détruites sur ordonnance du Tribunal de Première Instance de Libreville. 10963

Le Centre de Recherches Médical de Lambaréné, bénéficiaire principal de la subvention Tuberculose du Fonds Mondial au Gabon en 2018, met en place une unité de gestion de projet pour laquelle divers postes seront à pourvoir. Le détail des postes disponibles et les procédures de dépôt de candidature sont accessibles via le site web du CERMEL (www.cermel.org). 11440

OMNIUM GABON RECRUTE !!!

Dans le cadre du développement de ses activités la société OMNIUM Gabon recherche:

- 1 Electricien ;
- 1 Informaticien (logiciels et systèmes) ;
- 1 Poseur d'affiches publicitaires sur panneaux statiques; Expérience professionnelle de 2 ans minimum exigée.

Votre candidature (CV) à info@omniungabon.com
Infos : +241 05 30 20 00. 11450

AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE DE COREE

OFFRE DE BOURSE

Le Gouvernement de la République de Corée organise un programme d'études intitulé "2018 Korean Government Scholarship Program for Graduate Degrees" qui s'adresse à des candidats dont le profil est:

- Avoir la nationalité gabonaise, moins de 40 ans au 1er septembre 2018 et une bonne santé
- Avoir la licence ou un diplôme équivalent et figurer parmi les 20% des meilleurs de sa promotion pendant ses études universitaires
- Une bonne connaissance de l'anglais est souhaitée
- N'avoir jamais participé à un programme du Gouvernement coréen de ce genre ni déjà étudié dans ce type d'établissement en Corée

La période de scolarité est de 3 à 4 ans dont une (1) année d'apprentissage de la langue coréenne.

La date limite de dépôt des dossiers de candidature à l'Ambassade est fixée au 12 mars 2018. A cet effet, les renseignements sur le programme sont à consulter sur les sites suivants:

- Ambassade de la République de Corée:

<http://gab.mofa.go.kr>

- Universités coréennes:

<http://www.studyinkorea.go.kr>

Pour plus d'informations, se rapprocher de l'Ambassade de la République de Corée en appelant au 01 73 40 00 ou 05 30 19 00. 11458

A l'occasion de la Saint Valentin, Mercredi 14 Février 2018, le Restaurant PHARE DU LARGE BAT. IV et TAITTINGER vous propose un menu romantique avec une bouteille de Taittinger offerte par couple, suivie d'une tombola au courant de la soirée. Réservation au 07 22 22 22 / 02 77 77 77 11510

Société recherche école à reprendre zones (OWENDO, PONT NOMBA et du PK5 à BIKELE). Tél.: 02 83 11 14 11528

Société de la place cherche un boucher expérimenté pour travailler la viande selon les règles de l'art (découpage, parage, ficelage, etc.). Tél.: 06 37 31 46. 11543